

【第2報】新型コロナウイルス感染症の弊社での陽性者発生と対応について

弊社ネットヨタ茨城株式会社マイネ住吉において2月24日より臨時休業とさせていただいておりましたが3月1日より通常営業を再開しましたのでお知らせいたします。

- 2月24日 陽性者発生。陽性が判明した時点から臨時休業
- 2月25日 臨時休業
- 2月26日 臨時休業
- 2月27日 臨時休業 別の社員1名が発熱し、PCR検査を受ける
- 2月28日 定休日 発熱した社員の検査結果が「陽性」と判明

発熱した社員は発熱の2日前から他の社員と接触していないため、社内に濃厚接触者はいないとの判断をいただいております。またその他の従業員は24日以降毎日抗原検査を実施し「陰性」を確認しており、さらに専門業者による店舗の消毒も完了したことから3月1日より通常営業を再開させていただきます。

弊社ではこれまで同様に全従業員への注意喚起と健康状態の確認を徹底してまいります。今回の件ではお客様、関係者の皆様のみならず地域の皆様にも多大なご迷惑・ご心配をお掛けする事になり心より深くお詫び申し上げます。今後も状況が変わる場合には都度速やかに情報を開示して行くと共にお客様と従業員の安全を最優先に考え感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

2022年3月1日
ネットヨタ茨城株式会社